

Nicht die Jahre unseres Lebens zählen,  
sondern das Leben in unseren Jahren. (A. Stevenson)

Wir trauern um

# Detlef Ermold

**Leiter der Hospiz-Akademie und Vorstandsmitglied des Hospizvereins**

In den letzten 15 Jahren seines erfüllten Lebens hat er auf Bitten von Frau Christine Denzler-Labisch im Jahr 2001 die Hospizakademie Bamberg als ihr verantwortlicher Leiter zu einer profilierten und überregionalen Bildungseinrichtung für die Hospizarbeit und Palliativversorgung aufgebaut und fortentwickelt. Dabei ist ihm der Beruf zur Berufung geworden; mit Herzblut setzte er sich zusammen mit den „Drei unter einem Dach“ für die Hospizidee ein.

Im Umgang mit seiner langjährigen Krankheit hat er uns beeindruckt. Getragen von seinem Glauben und dankbar liebte er das Leben und feierte es gerne zusammen mit anderen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau mit Familie.

**Hospiz-Akademie Bamberg**  
für den Aufsichtsrat  
Oberbürgermeister Andreas Starke  
Landrat Johann Kalb  
Geschäftsführer Stephan Kirchner mit Team

**Hospizverein Bamberg**  
Vorsitzender Konrad Göller  
mit allen Ehrenamtlichen

**Palliativzentrum der Sozialstiftung Bamberg**  
Vorstandsvorsitzender Xaver Frauenknecht  
Chefarzt Dr. Jörg Cuno